
上山高原エコミュージアム 

―第１６５回理事会議事録― 

 
日時：平成 29年 11月 17日(金)PM7:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  中村幸夫 植田光隆 山村昭義 尾崎敦 尾崎美津人 馬場正男 高橋啓一   

森田忠浩  山本一幸  

山村あけみ(委任状) 岩垣廣一（委任状）岩原直子（委任状）田中薫(委任状) 

馬場剛(委任状) 植村博昭(委任状) 

     監  事  植村慶子 

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  馬場正男 田畑艶子 駒和磨     

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し９名出席（うち、委任状提出 6名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の中村幸夫代表理事が、植田光隆氏、高橋啓一氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

尾崎敦理事より報告 

自然再生事業の作業は全て終了したと報告があった。また椎茸の原木も約

300本切り出したと報告があった。 

② プログラム部会 

高橋部会長より報告 

10月 22日予定していた扇ノ山紅葉登山は台風接近のため中止とした。 

11月 12日上山高原ハイキングは参加者 13名スタッフ 3名で行った旨報告が

あった。 

③ サテライト部会 

事務局より報告 

10月 9日サツマイモの収穫を行った。11月 1日より干し芋製造を開始した。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

ホームページの更新を随時行っている。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

10月 21日畑ケ平方面において植生調査を行ったと報告があった。また 11月

11日上山～畑ケ平において野生動物の夜間調査を行った。昨年度より野生動

物の確認数は増えていると報告があった。 



12月 9日には県民局主催の『但馬の自然と動物を考える報告会』が開催され

る。多数の参加者を募る。 

11月 26日上山高原の防獣ネットの取り外し作業を行う予定としている。 

⑥ 炭焼きプロジェクト 

休止中 

⑦ 茅プロジェクト 

駒氏より報告 

  29 年度の茅刈プロジェクトの作業はほぼ終了した。最終の茅の束ね直し作業

は検討した結果、地元班で作業を行う方向で決定した。 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・10月の特産品販売状況、10月の入館者状況の報告があった。 

・『秋のごちそう便り』のアンケート結果の報告があった。 

・10月 21日クラブツーリズムのシワガラの滝案内は悪天候が予想されるため事前

キャンセルとなったと報告があった。 

 

 

協議事項 

1 当面の事業について 

・『椎茸植菌とさつま芋堀り』は参加者がないため中止とするが駒菌入れ作業は天

候を見ながら保全部会を主として行うことが了承された。 

・『正月の寄せ植え』は参加者が定員に達したため募集を締め切った。 

 

2その他 

・『ブナの育成調査』は隔年で行うので 29年度は実施しないことで了承された。 

・29年度の視察研修は茅葺の現場を視察する方向で 2月 24・25に行うことで了承 

された。 

・施設清掃を 12月 18日に行うことで了承された。 

 

次回の理事会は 12月 8日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 29年 11月 17日 

議    長 中 村 幸 夫 

議事録署名人 植 田 光 隆 

       高 橋 啓 一 


